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Senhora presidente,

Antonia Katiane dos Santos de Souza, vereadora deste município

REQUE& na forma regimental, que após aprovado seja adotada a seguinte
providência:

Requeiro a prefeita municipal interceda junto
aos governos estadual e federal no sentido de
viabilizar recutsos para nealizar obras de
pavimentação asfáltica da Rua §ão Francisco e
da Rua Jerumenha até a trezidela.

Justificativa:

Senhora Presidente,
Senhoras Vereadoras,
Senhores Vereadores,

A pavimentação asfáltica da Rua São Francisco e da Rua lerumenha até
a Trezidela é uma necessidade urgente para os moradores da região, que enfrentam
diariamente dificuldades de acesso, principalmente em períodos chuvosos, quando as
vias se tornam intransitáveis. A falta de infraestrutura adequada compromete não
apenas o tráfego de veículos e o deslocamento das pessoas, mas também o acesso a

serviços essenciais como saúde, educação e transpoÍte.

Diante disso, requeiro que a prefeita municipal interceda junto aos
governos estadual e federal no sentido de viabilizar recursos financeiros para a
execução dessa importante obra. A pavimentação dessas vias trará inúmeros
benefícios à população, como melhoria na qualidade de vida, valorização dos imóveis
e desenvolvimento urbano da localidade.

A realização dessa obra é um passo fundamental para garantir dignidade,
segurança e bem-estar aos moradores, promovendo uma cidade mais estruturada e
acessível para todos.

Plenário Vereadora Érica Vieira da Câmara Municipal de Alto Alegre do
Maranhão-MA., 09 de julho de 2025.
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